



## Nuestro archivo

**4 años** | 9 de abril de 2020

### La red asistencial no daría abasto con 150 personas internadas en la UCI

El director del Servicio de Salud, Claudio Baeza, se refirió a la proyección epidemiológica del COVID-19 en Atacama, explicando que “si pensamos que solo el 1% de la población de la Región de Atacama se enfermara, significaría 3.000 personas (...) el 5% de estas personas requerirían una hospitalización en una Unidad de Cuidados Intensivos que correspondería en la región a 150 personas”.

---

**15 años** | 9 de abril de 2009

### Trezeguet viene a despedida del “Matador”

Ya comienza a tomar forma la despedida del máximo goleador histórico de la selección chilena y uno de los mayores ídolos del fútbol nacional: Marcelo Salas.

Ayer el seleccionado francés y delantero de la Juventus, David Trezeguet, ratificó que estará en Chile el próximo 2 de junio, para acompañar a su ex compañero.

---

**19 años** | 9 de abril de 2005

### Definidos los peajes de la doble vía

Según el seremi de obras públicas, Gonzalo Peña, los peajes que se cobrarán por esto ya están definidos en su ubicación y precio, el primero de ellos será entre Copiapó y Caldera en el sector de Caserón, también entre Copiapó y Vallenar en el sector de Totoral y Carrizal Bajo y un tercer peaje entre Vallenar y La Serena.